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CLAUDIA SHEINBAU ASEGURA DETALLA QUE MÁS DE 4 MIL PERSONAS HAN 

SIDO REPATRIADAS EN LA PRIMERA SEMANA DE GOBIERNO DE TRUMP 

 

Atenta a la situación de los migrantes mexicanos que están padeciendo las políticas 

migratorias de Donald Trump, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó que 

México ha recibido a más de 4 mil personas deportadas. Del 20 al 26 de enero se han 

recibido 4 mil 94 personas, la gran mayoría de ellos mexicanos y mexicanas. Hasta ahora 

no ha habido un incremento sustantivo. Se ha pedido respeto a los derechos humanos; en 

caso de violaciones se han presentado las quejas y varias han sido ganadas", reveló. 

Además, aseguró que hay coordinación entre la autoridad migratoria de Estados Unidos con la de México, 

gracias a reuniones a distancia entre ambas naciones. “Nosotros nos preparamos con los centros de atención, 

particularmente en la frontera norte, algunos de ellos están listos y otros están por terminarse. Son centros de 

atención en los que recibimos a nuestros connacionales que son deportados por Estados Unidos", enfatizó. 

Finalmente comentó que la muestra de la preparación que tuvo México ante esta emergencia es la creación y 

aplicación del programa México te abraza, que fue implementado para responder a la medida del gobierno 

estadunidense Quédate en México, la cual implica que los migrantes lleguen a dicho país, sin importar su 

nacionalidad. No la perderemos de vista pues seguramente diseñará, junto con su gabinete y el Congreso 

medidas que permitan atender a quienes se encuentran en esta situación. 

 

SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ ENCABEZA REUNIÓN DE LA JUCOPO EN EL SENADO, ACUERDA 

CON LA MESA DIRECTIVA QUE EL PRÓXIMO JUEVES SERÁ LA INSACULACIÓN DE ASPIRANTES 

INSCRITOS EN EL PODER JUDICIAL 

 

Muy activos estuvieron el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Adán Augusto López 

Hernández y presidente de la Mesa Directiva de esta Cámara, Gerardo Fernández Noroña quienes estuvieron 

reunidos para definir la estrategia para resolver la situación de las personas juzgadoras que se inscribieron 

ante el Comité de Evaluación del Poder Judicial que detuvo el proceso de selección. En ese encuentro los 

órganos de gobierno de esta Cámara respondieron a la consulta del Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo 

que si podían sesionar con tres personas, pero para la votación necesitan tres votos a favor. Además, se dio a 

conocer que la Mesa Directiva del Senado hará la insaculación de los más de mil aspirantes que se registraron 

en el Comité de Evaluación del Poder Judicial, el jueves a las 11 de la mañana, en el Salón de Plenos.  

 

RICARDO MONREAL ADELANTA QUE EN FEBRERO SHEINBAUM ENVIARÁ UN PAQUETE DE 

REFORMAS AL CONGRESO 

 

Se prevé que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo presente el próximo miércoles 5 de febrero un paquete 

de iniciativas de reformas constitucionales, esto en el marco del 108 aniversario de la promulgación de la Carta 

Magna, según adelantó el diputado Ricardo Monreal. A decir del líder de Morena en San Lázaro, la presidenta 

podría enviar de dos a tres propuestas de reforma, entre ellas la de materia electoral, que es uno de los 

pendientes de Andrés Manuel López Obrador. “Hay una reforma electoral en puerta para el próximo periodo de 

sesiones, pero no es la integral. La presidenta Claudia Sheinbaum ha anunciado que presentará iniciativas en 

dos temas, dice ella en tres temas, pero yo creo que va a presentarlo en dos temas, que es la no reelección y 
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lo puede presentar el próximo 5 de febrero. La no reelección aplicable hasta el 2030 y la de no nepotismo o 

contra el nepotismo de familiares hasta el cuarto grado en los cargos de elección popular”, reveló. Estaremos 

atentos. 

 

EL PRESIDENTE DEL SENADO, GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA REVELA QUE TODOS LOS 

GRUPOS PARLAMENTARIOS ESTÁN DE ACUERDO EN QUE LA MESA DIRECTIVA INSACULARÁ A 

MÁS DE MIL ASPIRANTES A RENOVAR EL PODER JUDICIAL 

 

Sin duda, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, está muy comprometido con el proceso de 

elección de las personas que renovarán el Poder Judicial, pues se mantiene atento a resolver todos los 

problemas que se presenten. Ayer el legislador de Morena afirmó que no se afecta la credibilidad del proceso 

con la resolución del Tribunal Electoral de sustituir al Comité de Evaluación del Poder Judicial por una tómbola 

para elegir las candidaturas de las personas juzgadores, que participarán en la elección judicial del 1 de junio 

próximo. El senador de Morena se refirió al fallo del Tribunal Electoral que ordenó al Senado sustituir al Comité 

de Evaluación del Poder Judicial, y en 24 horas definir los lineamientos para seleccionar las candidaturas en 

una tómbola, saltándose la etapa de idoneidad, sin tener que cumplir con que sean los mejores perfiles los que 

estén en la boleta. En este sentido, el presidente del Senado reveló que el próximo jueves a la Mesa Directiva 

de la Cámara de Senadores, llevará a cabo esta insaculación y no el Comité de Evaluación del Poder Legislativo 

para no saturarlo con más trabajo. 

 

JORGE ROMERO, LÍDER DEL PAN RESPALDA RECLAMO DE PAZ DE CIUDADANOS DE SINALOA 

 

El dirigente de Acción Nacional, Jorge Romero tuvo un inicio de semana muy activo y desde la explanada del 

Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit, alzó la voz para denunciar lo que 

él consideró como “graves” implicaciones de la reforma a la Ley del Infonavit que propone Morena. El líder 

partidista afirmó que “Este gobierno, que no ha sabido manejar los recursos públicos, pretende ahora robarse 

el patrimonio de las y los trabajadores que llevan años ahorrándolos en un fondo de vivienda”. Romero reiteró 

que esta iniciativa pone en riesgo los derechos de las y los trabajadores al permitir que el gobierno disponga 

arbitrariamente de los ahorros destinados a vivienda. “Lo que Morena busca no es una reforma, es una 

confiscación. Este gobierno ya quebró Pemex, desapareció el INSABI y destruyó fideicomisos. Ahora vienen 

por el patrimonio de las y los trabajadores, y no lo vamos a permitir. Los ahorros no son del gobierno, son de 

quienes los han construido con esfuerzo y sacrificio”, señaló Romero. Agregó que, con esta reforma, el Infonavit 

pasará de ser un manejador de fondos a convertirse en un constructor, dejando en manos del gobierno los 

recursos ahorrados por millones de mexicanos, “esto no solo elimina el derecho de los trabajadores a decidir 

sobre su dinero, sino que también abre la puerta a proyectos inmobiliarios sin supervisión, transparencia ni 

garantías de éxito”. 

 

ALEJANDRO MORENO, LÍDER DEL PRI, VISITA VERACRUZ, SE REÚNE CON LIDERAZGOS DE LA 

ENTIDAD 

 

Ahora sí ha estado muy activo el líder del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas pues está recorriendo los estados 

donde habrá elecciones este año para reunirse con la estructura política del Partido Revolucionario Institucional. 

Ayer estuvo en Veracruz, donde destacó el compromiso y la experiencia de los liderazgos políticos estatales 

como pilares de la unidad que el PRI necesita para recuperar la confianza de los veracruzanos. "El compromiso 

y experiencia de estos grandes cuadros de nuestro partido son el cimiento de la unidad priista que nos llevará 
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a recuperar la confianza de la gente y construir un mejor futuro para el estado", afirmó el dirigente. El evento se 

centró en la planeación para consolidar al PRI como una opción de gobierno en el estado, especialmente en un 

contexto político donde el partido busca reposicionarse de cara a los próximos procesos electorales. En este 

contexto Moreno destacó la capacidad del PRI para gobernar y dar resultados, señalando que su experiencia 

en el servicio público será importante para enfrentar los retos actuales. "Vamos con todo y vamos a ganar en 

Veracruz", expresó. ¿Usted cree que podrán lograrlo? Ya veremos. 

 

DIPUTADO DEL PRI, RUBÉN MOREIRA ASEGURA QUE CON MORENA LA POBLACIÓN SE SIENTE 

MÁS DESPROTEGIDA 

 

De nueva cuenta el líder de los diputados del PRI Rubén Moreira da conocer sus puntos de vista respecto a 

las acciones de gobierno y ahora consideró que con Morena la gente se siente más insegura, prueba de ello, 

dijo, son los resultados de la Encuesta Nacional de Seguridad Urbana que realiza el Inegi, que reporta que seis 

de cada 10 habitantes de 91 ciudades tienen esa percepción. Moreira expuso que este informe toma en cuenta 

los tres primeros meses del nuevo gobierno de Morena, en el que se observan como los estados con más 

violencia a Tabasco y Sinaloa. Resaltó el legislador priista que hay un común denominador en el aumento de 

inseguridad en las ciudades de Villahermosa, Culiacán y Uruapan, que todas son de Morena. Recalcó que es 

en ciudades del estado de Coahuila, como Piedras Negras y Saltillo, en donde los mexicanos se sienten más 

seguros; así como en Nuevo León, en los municipios de San Pedro y Apodaca, en donde gobierna la oposición. 
Además, exhibió la falta de resultados del gobierno morenista, ya que la encuesta muestra un aumento de 3.1 

por ciento de sensación de inseguridad hasta diciembre pasado, con 61.7 por ciento, con respecto al 58.6 por 

ciento que se registró en septiembre del 2024. Manifestó su preocupación de que ahora quienes se sienten más 

desprotegidas son las mujeres con un 67 por ciento y los hombres con 54.4 por ciento. Recordó que también 

cambió el panorama de las ciudades más violentas donde Villahermosa ahora ocupa el primer lugar, con 95.3 

por ciento y Culiacán el cuarto sitio, con 90.6 por ciento; junto a Uruapan, con 92.5 por ciento y Fresnillo, con 

90.9 por ciento. 

 

SENADOR IGNACIO MIER: “NO SE DETENDRÁ EL PROCESO PARA RENOVAR EL PODER JUDICIAL” 

 

El vicecoordinador de Morena en el Senado, Ignacio Mier Velazco se sumó a la defensa para renovar al Poder 

Judicial y en este sentid, enfatizó que el proceso para elegir a las y los integrantes del Poder Judicial en el país 

seguirá su curso y no se detendrá, por lo que reiteró su llamado a la Suprema Corte de Justicia asumir la 

responsabilidad que le corresponda. Y es que, después que la Suprema Corte de Justicia de la Nación rechazó 

revocar el acuerdo del Comité de Evaluación del Poder Judicial tras la suspensión de sus actividades por dos 

suspensiones otorgadas por jueces, el legislador recordó que continúan los trabajos por parte de los órganos 

de los otros poderes. “Los comités de evaluación, sobre todo del Poder Ejecutivo y del Poder Legislativo son 

órganos colegiados y ellos han declarado que el proceso, primero el de elección, está ajustado íntegramente a 

lo que establecen los requisitos constitucionales por lo que hace en promedio, experiencia y certificación y 

acreditación del posgrado y la calificación que está establecida”. Ya veremos qué deciden los legisladores pues 

este lunes el Poder Legislativo decidirá el futuro de los aspirantes. Estaremos atentos. 
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DIPUTADO DE MORENA, ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR RESPALDA 100 DÍAS DE MANDATO DE LA 

JEFA DE GOBIERNO, CLARA BRUGADA 

 

El vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar ya está más que listo para 

iniciar con la discusión de las reformas que se analizarán en el próximo periodo de sesiones, en especial con la 

que tiene que ver a las modificaciones a la Ley del Infonavit y a la que garantizará el derecho al agua a todos 

los mexicanos pues recordemos que en los últimos días el legislador se ha reunido con diversas autoridades 

para conocer del tema hídrico y para garantizar que los cambios que se hagan para que los mexicanos tengan 

una vivienda digna y asequible no perjudique a los trabajadores. Recordemos que Ramírez Cuéllar ha dejado 

en claro que en las modificaciones que realizarán los diputados a la minuta del Senado se mantendrá el carácter 

tripartita de la institución. El diputado morenista también aseguró que el instituto funcionará con un resguardo y 

una vigilancia, por lo que los trabajadores no deben tener ningún riesgo sobre sus cuentas de vivienda. No lo 

perderemos de vista, pues seguramente su participación será muy importante en el trabajo de comisiones. 

 

MARKO CORTÉS PIDE QUE NO SE PERMITA QUE MÉXICO SE CONVIERTA EN UN TERCER PAÍS 

SEGURO 

 

Marko Cortés, senador del PAN, sigue muy activo fijando su posición sobre los temas de interés y en esta 

ocasión calificó como inadmisible el programa “Quédate en México” ya que podría desatar problemas 

migratorios sin precedentes, por lo que urgió al gobierno de Claudia Sheinbaum a evitar su imposición, porque 

eso sí vulneraría nuestra soberanía. El político de Michoacán dijo que “los graves problemas de desempleo, 

inseguridad, violencia y salud pública que ya vivimos en nuestro país, se verían incrementados”.  Por ello, insistió 

que la presidenta Claudia Sheinbaum se reúna con su homólogo Donald Trump y, se implementen mesas de 

negociación con expertos en la relación bilateral y en los temas que más preocupan en estos momentos. “O se 

establece un diálogo productivo con los estadounidenses, o quienes más padecerán las consecuencias de una 

falta de claridad en la política exterior mexicana serán los migrantes y los mexicanos que trabajan directa o 

indirectamente en el sector exportador de nuestro país”, mencionó el panista. 

 

DIPUTADO SERGIO GUTIÉRREZ LUNA PROPONDRÁ REUNIONES CON CONGRESOS DE CENTRO Y 

SUDAMÉRICA PARA ENFRENTAR A TRUMP 

 

Desde su trinchera, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna 

(Morena), ya está buscando soluciones para enfrentar las políticas de Trump y por eso buscará reunirse con 

sus homólogos de las cámaras o los congresos de Centroamérica y Sudamérica, con la finalidad de estar 

comunicados, conocerse y estar en contacto ante las circunstancias que se están dando a partir de la llegada 

de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos. “Estamos en esa ruta que vamos a ir revisando y 

trabajando en esta semana, porque creemos que como legisladores tenemos que estar activos en esta 

circunstancia, acompañar a la presidenta Claudia Sheinbaum y tener un diálogo constructivo, tanto con Estados 

Unidos como con nuestros amigos de Centroamérica y de Sudamérica para ir atendiendo esta circunstancia y 

estar coordinados”, añadió. Expuso que los objetivos son estar comunicados, conocerse y estar en contacto, 

tener una comunicación y enlace para reaccionar y comentar los temas con prontitud, por lo que propondrá una 

reunión próximamente con una agenda preacordada y tener mucha comunicación en la parte legislativa sobre 

temas comunes. Sobre el desarrollo de las sesiones, Gutiérrez Luna mencionó que serán conforme se 

establezcan en el calendario legislativo que se dará a conocer cuando arranque el periodo, ajustando los días 

inhábiles, pero, “de entrada, porque habrá mucho trabajo será necesario sesionar más días, pero inicialmente 

se realizarán dos sesiones a la semana”. Estaremos atentos. 
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TRUMP ALCANZA ACUERDO CON COLOMBIA 

 

Las amenazas del presidente Donald Trump, que incluían fuertes aranceles, al gobierno de Colombia, 

encabezado por Gustavo Petro, obligaron a este a ceder y por ello permitió que aviones militares 

estadounidenses lleven deportados al país, tras rechazar dos transportes en respuesta a lo que calificó de trato 

inhumano. A pesar de que los dos líderes se habían enfrascado en una guerra de palabras el domingo tras la 

medida de Colombia de rechazar el uso por parte de Trump de aviones militares para deportar a miles de 

inmigrantes indocumentados. Pero ese día en la noche, la Casa Blanca emitió un comunicado en el que decía 

que, dado que Petro había aceptado todos sus términos, los aranceles y sanciones con los que Trump había 

amenazado se “mantendrían en reserva”. Otras sanciones, como las relativas a las visas, seguirán en vigor 

hasta que haya llegado a Colombia el primer avión con deportados, decía el comunicado. Como era de 

esperarse este reacción la celebró Trump y mencionó que: “Los acontecimientos de hoy dejan claro al mundo 

que Estados Unidos vuelve a ser respetado”, añadió. Estaremos atentos. 
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